

2023年1月26日

各 位

会 社 名 ラクオリア創薬株式会社
代 表 者 名 代表取締役 武内 博文
(コード番号：4579)
問 合 せ 先 取締役 須藤 正樹
(TEL. 052-446-6100)

胃食道逆流症治療薬tegoprazanのブラジルにおける サブライセンスのお知らせ

本日、HK inno.N Corporation（本社：韓国・オソン、代表取締役：Dal-Won Kwak、以下「HKイノエン社」）は、当社がHKイノエン社に導出した胃食道逆流症治療薬tegoprazan（韓国販売名（韓国登録商標）：K-CAB[®]、以下「tegoprazan」）につきまして、ブラジルを対象地域としたライセンス契約（以下「本契約」）を締結したことを公表しましたのでお知らせいたします。なお、本件は、東京証券取引所の規則に定める適時開示には該当いたしません。有用な情報と判断したため、任意開示いたします。

このたび、HKイノエン社が本契約を締結したのは、Eurofarma Laboratórios S.A.（本社：ブラジル・サンパウロ、以下「ユーロファルマ社」）です。ユーロファルマ社は、1972年に設立されたブラジルの大手製薬企業で、2021年の事業収益は83億ブラジルレアル（約1,990億円/1ブラジルレアル=24円）に達しています。本契約に基づき、HKイノエン社はユーロファルマ社にtegoprazanの製造に関する技術を移転し、ユーロファルマ社はこれを用いてブラジル国内でtegoprazan製剤の製造および販売を行います。

ブラジルにおける消化性潰瘍薬の市場規模は約800億円であり、中南米で最大かつ、世界でも第6位の規模となっております。ユーロファルマ社グループの従業員数は約8,100人で、そのうち6,000人以上がブラジルに配置されています。3,100人以上の従業員が毎月およそ63万件の医療関係者対応を行うという業界最大の営業・マーケティング体制を構築している企業であることから、ブラジル市場におけるtegoprazanの速やかな浸透を当社は期待しております。

Tegoprazanは、当社が創出したカリウムイオン競合型アシッドブロッカー（Potassium Competitive Acid Blocker：P-CAB）と呼ばれる新しい作用機序の胃酸分泌抑制剤です。P-CABは、胃食道逆流症治療の第一選択薬であるプロトンポンプ阻害剤（PPI）とは異なるメカニズムで、PPIよりも速やかに、かつ、持続的に胃酸分泌を抑制するという特長を持つ新世代の治療薬です。

当社は、HKイノエン社との間で、tegoprazanの開発・販売及び製造の再実施許諾権（サブライセンス権）付き独占的ライセンス契約を締結しております。Tegoprazanは、HKイノエン社により販売名「K-CAB[®]」として2019年から韓国で販売されており、2022年の韓国国内売上（院外処方実績）は1,252億ウォン（約125億円/1韓国ウォン=0.10円、前年比14.2%増）となっております。

HKイノエン社はこれまでに35カ国を対象としてサブライセンスまたは製剤輸出に関する契約を各国の企業と締結しております。直近では、2022年に中国およびフィリピンで発売となったほか、インドネシアおよびシンガポールでは承認取得となりました。このほか、メキシコなどの中南米諸国を含む27カ国で承認審査中または承認申請準備中の段階にあります。また、米国におきまして、2022年10月、第Ⅲ相臨床試験が開始されました。

本件に伴い、当社はHKイノエン社より一時金を受領し、2022年12月期第4四半期の事業収益として計上します。本件による2022年12月期業績への影響は軽微ですが、当社はtegoprazanのブラジルにおけるサブライセンスが中長期的に当社の事業収益および企業価値の向上に寄与するものと考えております。

当社は今後も引き続き、tegoprazanの価値最大化に向けてHKイノエン社との連携をより強固にし、消化器疾患治療の選択肢を広げ、患者さまの生活の質（QOL：Quality of Life）の向上に一層貢献できるよう努めてまいります。

以 上

<ご参考>

HK イノエン社の公式発表につきましては、HK イノエン社のホームページをご覧ください。

HK イノエン社ホームページ（韓国語）：https://www.inno-n.com/pr/news/view/1/851?sch_text=